

## Lakukan Patroli Dialogis Bubarannya Pelajar Sekolah Polsek Kebon Pedes

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.JURNALIS.ID](http://KOTASUKABUMI.JURNALIS.ID)

Dec 13, 2023 - 07:32



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Dalam upaya mencegah terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah kecamatan Kebon Pedes, Kanit Binmas Polsek Kebon Pedes, Aiptu Sopandi, melaksanakan patroli dialogis kepada anak-anak sekolah saat bubarannya sekolah. Kegiatan ini dilakukan guna memberikan pemahaman dan pengarahan kepada para siswa agar dapat menghindari konflik dan tindakan kekerasan di sekolah. Selasa (12/12/23) Aiptu Sopandi melakukan patroli dialogis langsung dengan sejumlah siswa di SMP di kecamatan Kebon Pedes. Dalam patroli dialogis tersebut, Aiptu Sopandi menjelaskan tentang bahaya dan dampak negatif dari tawuran pelajar, yang meliputi gangguan keamanan, penurunan prestasi akademik, serta dampak hukum yang dapat dialami oleh pelaku. Aiptu Sopandi juga menekankan pentingnya menjaga kebersamaan dan kerukunan antar pelajar. Ia berpesan agar para siswa saling menghargai dan menghormati perbedaan, serta menjunjung tinggi nilai-nilai kejujuran, disiplin, dan tanggung jawab. Selain itu, Aiptu Sopandi juga memberikan informasi tentang cara-cara mengatasi konflik

secara damai dan mengajak siswa untuk membentuk lingkungan sekolah yang aman, nyaman, dan bebas dari kekerasan. Sebagai upaya lanjutan untuk mencegah tawuran pelajar di kecamatan Kebon Pedes, Kanit Binmas Polsek Kebon Pedes juga akan melibatkan pihak sekolah, orang tua, dan masyarakat dalam kegiatan pembinaan ini. Diharapkan dengan adanya kerjasama antara pihak kepolisian, sekolah, orang tua, dan masyarakat, tawuran pelajar dapat diminimalisir dan keamanan di lingkungan sekolah dapat terjaga dengan baik. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengapresiasi langkah yang dilakukan oleh Kanit Binmas Polsek Kebon Pedes. Ia berharap melalui kegiatan pembinaan ini, kesadaran dan pemahaman para pelajar tentang pentingnya menjaga kerukunan dan keamanan di sekolah dapat meningkat. Kepolisian juga akan terus berkomitmen untuk melakukan langkah-langkah preventif guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah. Dengan upaya bersama dari pihak kepolisian, sekolah, orang tua, dan masyarakat, diharapkan tawuran pelajar di kecamatan Kebon Pedes dapat ditekan dan pelajar dapat terus fokus pada belajar serta membentuk kepribadian yang baik.